

“L’ENLÈVEMENT”

Bien que beaucoup de dirigeants religieux parlent de l’enlèvement, pour des millions de gens ce mot est une énigme. En fait, le mot “enlèvement” ne se trouve pas dans la Bible ; l’enseignement concernant un enlèvement n’est pas biblique. Le docteur Robert Strong donna la définition suivante de cette doctrine :

L’enlèvement est un retour soudain et peut-être secret de Christ dans les airs pour se saisir des corps ressuscités de ceux qui sont morts dans la foi ainsi que des saints encore en vie¹.

Cependant, selon Apocalypse 1.7, quand il viendra tout homme le verra ; même ceux qui l’ont percé ! Rien de tout cela ne sera secret ! 1 Thessaloniens 4.16 affirme aussi qu’il y aura beaucoup de bruit lorsque le Seigneur reviendra !

Les dispensationalistes proclament que l’enlèvement durera sept ans. Pendant cette période les saints seront en paix tandis que les pécheurs subiront une grande tribulation sur terre. Bien au contraire, le Seigneur enseigna dans deux paraboles en Matthieu 13 qu’il n’y aura pas de séparation entre les bons et les méchants jusqu’à la fin du monde. Lisez attentivement l’histoire de l’ivraie et celle du filet. Notre Seigneur souligna que les justes et les injustes vivront côte à côte jusqu’à ce qu’il les sépare pour l’éternité ; les uns iront au ciel et les autres en enfer. En Jean 6, Christ se référa à ce dernier jour quatre fois. Avant cela, en Jean 5.28-29, Jésus promit que tous ceux qui sont dans les tombeaux entendront sa voix et sortiront en même temps pour recevoir la vie ou le jugement. Il n’y aura qu’une résurrection des justes et des injustes (Ac 24.15).

En 1 Thessaloniens 4, Paul parle spécifiquement de ce qui arrivera aux saints — vivants ainsi que morts — quand le rédempteur reviendra. Juste un peu plus loin dans la Bible, on tombe sur 2 Thessaloniens 1.4-10 où le même apôtre parle aux mêmes lecteurs (l’Eglise de Thessalonique) de ce même sujet qu’est la

résurrection. Il nous informe que lorsque (adverbe de temps) le Seigneur viendra il sera admiré par les saints alors que les méchants seront affligés par la colère de Dieu ! Nul ne connaît le lieu ou la date de l’enlèvement (cf. Hé 9.27-28).

En Ephésiens 4.4, nous apprenons qu’il n’y a qu’une espérance chrétienne ; pas deux ou trois, mais une seule ! Certains attendent une terre glorifiée alors que d’autres attendent l’enlèvement. Les chrétiens qui suivent le Nouveau Testament attendent le ciel — le Saint des saints (Hé 6.19-20).

En 1 Timothée 6.13-14 et 2 Timothée 4.8, nous avons des enseignements qui relient la résurrection des morts, la récompense des saints, et la manifestation de la gloire de Christ (1 Th 2.13). Tout cela aura lieu en même temps (1 Co 15.52).

Dans les versets qui suivent le texte de base de ceux qui enseignent l’enlèvement, 1 Thessaloniens 5.2, nous lisons des mots clairs qui enseignent une fois pour toutes que les justes ne seront pas enlevés avant le jugement final (cf. surtout 1 Th 5.3-4, 10). Ils seront plutôt présents avec les méchants jusqu’à ce que les méchants reçoivent leur châtement. Les justes recevront leur récompense en même temps.

Les enfants de Dieu doivent annoncer l’Evangile jusqu’à la fin du monde (Mt 28.20), mais ce serait impossible si les saints étaient enlevés sept ans avant la fin du monde ! Cet enseignement présente trop de problèmes pour que de telles idées non bibliques soient acceptées par ceux qui croient les Ecritures. Le docteur Loraine Boettner dit avec force :

Jésus (...) dit qu’il ressuscitera les croyants au dernier jour (Jn 6.39-40, 44, 54). Il est clair qu’il ne peut y avoir d’autre jour après le dernier jour².

Un jour — un jour connu uniquement de l’Eternel (Mt 24.36) — la fin du monde

¹ Robert Strong, *The Presbyterian Guardian* (25 February, 1942) cité par Loraine Boettner, *The Millennium* (Philadelphia : Presbyterian and Reformed Publishing Co., 1957), 159. ² Boettner, 169.

viendra. Seulement ceux qui vivent et meurent en Christ (cf. Jn 8.21 ; Ap 14.13) seront prêts et donc capables de subsister (Ap 6.17). Quelle

tragédie que de ne pas être prêt ni capable de chanter le beau cantique de la rédemption !

Adapté de Johnny Ramsey



La bête et le faux prophète jetés dans l'étang de feu (19.20)

Traduit de l'anglais par Stéphanie Smith

VERITE POUR AUJOURD'HUI est une oeuvre missionnaire soutenue par les Eglises du Christ et qui expédie des études bibliques dans 150 pays de par le monde. En raison de l'effort financier considérable déjà consacré à cette oeuvre, nous ne sommes pas en mesure de répondre positivement aux demandes d'aide que nous recevons.

VERITE POUR AUJOURD'HUI est un magazine mensuel dont le but est d'encourager les évangélistes, les enseignants, et tous les chrétiens fidèles, dans la grande tâche qui consiste à étudier et à annoncer l'Évangile. Textes bibliques sélectionnés dans la Nouvelle Version Second Révisée (Colombe), 1976, 1978, 1980 par la Société Biblique Française. D'autres versions citées : La Bible en Français Courant (FC, Alliance Biblique Universelle, 1982) ; Traduction Oecuménique de la Bible (TOB, Les Editions du Cerf, 1972), La Bible du Semeur (Semeur, Société Biblique Internationale, 1992). VERITE POUR AUJOURD'HUI © 2002, 2003 par TRUTH FOR TODAY. Adresser vos questions et vos demandes d'informations à : M. Eddie Cloer, TRUTH for TODAY, 2209 S. Benton, Searcy, Arkansas 72143 USA.